

# KIM

## Pengecoran Jalan TMMD Kodim 0706/Temanggung Capai 850 Meter

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID](http://TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID)

Aug 9, 2022 - 07:51



*Pada siang itu, Dandim Temanggung tidak hanya meninjau fisik jalan. Namun, program fisik lainnya tak luput dari sasaran untuk dicek satu per satu seperti pengerjaan rehab RTLH, TPQ dan Pos Kamling.*

TEMANGGUNG - Memasuki hari ke tiga belas pelaksanaan TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung tahun 2022, kegiatan fisik pengecoran rabat beton jalan terus berlanjut pengerjaannya.

Sepanjang lebih kurang 850 meter dari total 1.270 meter ketebalan 15 Cm dan lebar 3 meter di Dusun Karang, Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, saat ini selesai dicor.



Menurut Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD Reguler ke-114, Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M capaian pekerjaan fisik pengecoran jalan sudah selesai sepanjang 850 meter dari total 1.270 meter. Capaian ini merupakan progres yang sangat baik dan semua ini bisa terwujud karena peran serta masyarakat yang sangat bagus.

"Apa yang kita capai sampai saat ini tidak lepas dari kerjasama TNI bersama masyarakat Desa Ngropoh," ujar Letkol Inf Denver MH Napu yang juga Dandim 0706/Temanggung, saat meninjau lokasi pekerjaan fisik TMMD Desa Ngropoh, Senin (8/8/2022) siang.

Pada siang itu, Dandim Temanggung tidak hanya meninjau fisik jalan. Namun, program fisik lainnya tak luput dari sasaran untuk dicek satu per satu seperti pengerjaan rehab RTLH, TPQ dan Pos Kamling.

Saat meninjau, Dandim didampingi oleh Danramil 13/Kranggan Kapten Cba Dilli Yuda dan Kades Ngropoh Haryono serta Sekdes Ngropoh Ismanto.

Ditambahkan oleh Dandim Temanggung, tahap demi tahap pengerjaan fisik hingga sekarang terus dilakukan. Hasil capaiannya pun terus kelihatan. Ini

semua berkat kegigihan anggota Satgas TMMD ke-114 dengan masyarakat.

Sementara itu, pantauan di lokasi bahan material juga terus disuplay ke lokasi TMMD. Hal itu dilakukan menyusul masih adanya sasaran fisik yang harus dikerjakan, seperti material cor jalan, material RTLH dan Pos Kamling.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706